

愛の家新聞

第22号
発行元
愛の家
ホーム
岡谷幸町
一幸

屋内外で
はつうつと！

新緑が眩しい初夏の陽
気となつてまいりました。
入居者様におかれまし
ては日々ゆっくりと、ご
自分のペースで様々な活
動に臨まれています。

5月には、ホーム玄関



「おいしいね」と喜ばれて
いました。

第22号

心地よさに食欲も増し、
輝ユニットでは5月の
行事として、昼食にバー
becueを行いました。焼
けるお肉の香りと屋外の
爽やかな風の中、和やかに
談笑されている姿があり
ました。

輝ユニットでは5月の
行事として、昼食にバー
becueを行いました。焼
けるお肉の香りと屋外の
爽やかな風の中、和やかに
談笑されている姿があり
ました。



樂華生ユニットでは5
月、屋内の活動を多く行
いました。おやつの「たこ
焼き」作りや、体験に來
られた大学生と一緒に、
壁の装飾品を作りました。



実習生受入

当ホームでは定期的に
実習生の受け入れを行つ
ています。

5月は、長野県福祉

大學生の学生さんが2名実習に來られました。県福
祉大学校から何名かの実習生を受け入れていますが、昨年来られ
た方の中から今年度、愛の家グループホーム伊那山寺と当ホームに、1名ずつ
の入社がありました。



初期消火の訓練は、新しいスタッフを中心にして、消火器を使い、火元に向けて放水する訓練をしました。

ホームではこのほど、法律で年2回定められる消防訓練を実施しました。

避難訓練は、1階のキッチャンからの発火を想定し、スタッフは決めた時間内に入居者様を安全に避難させられるように、避難経路、手順、場所の確認をしながら行いました。

訓練を終了し、防火管

理者（ホーム長）は「全員の避難完了にかかる時間が前回より早かつたのは、

訓練の成果が出ている。」と振り返りました。



過ごせるホーム作りに尽力していただけることを期待しています。

感あふれる訓練の後は気持ちのよい日差しの下、参加者全員でお茶を飲みました。

消防訓練

スタッフ紹介

輝ユニットに、小林さん

が4月、横内さんが6月
入社しました。どうぞよろしくお願いします。

「小林です。そ
の人らしい生活
ができるよう支
援していきま
す。」



介護の事で、ご質問・ご相談等ございましたら

お気軽にご連絡ください！

愛の家グループホーム岡谷幸町

管理者 稲田 学

TEL 0266-21-1580

今月の行事予定

1F 輝ユニット

「お楽しみ会」

2F 樂華生ユニット

「おやき作り」

